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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto à Secretaria Estadual de Educação, se há a possibilidade de 

manter a modalidade Educação de Jovens e Adultos (EJA) na Escola Estadual José Aylton Falcão 

(CAIC), no Araretama, pois muitos alunos não terão condições financeiras e de logística de ir em outro 

local. 
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APROVADO 

1 4 DEZ. 2022 

Vereador José Gados Gomes - Cal 

Presidente 

 

   

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto à Secretaria Estadual de Educação, se há a possibilidade de manter a modalidade 

Educação de Jovens e Adultos (EJA) na Escola Estadual José Aylton Falcão (CAIC), no Araretama, pois 

muitos alunos não terão condições financeiras e de logística de ir em outro local. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 13 de dezembro de 2022. 
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